

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

22 ENERO 2015

Órgano de Apelación de la OMC confirma fallo contra Argentina

El Órgano de Apelación de la OMC ratificó recientemente el pasado fallo del Grupo Especial que estuvo a cargo de dirimir la diferencia presentada por la Unión Europea, Estados Unidos y Japón en contra de las medidas aplicadas por Argentina a las importaciones y que eran consideradas restrictivas al comercio.

Estados Unidos podría buscar oportunidades comerciales agrícolas con Cuba luego del restablecimiento de sus relaciones diplomáticas

Estados Unidos y Cuba están restableciendo sus relaciones diplomáticas luego de décadas de descontento. Las reacciones no se han hecho esperar y agrupaciones agrícolas estadounidenses comienzan a pugnar por un mayor comercio con la isla, sobre todo en cuanto a productos agrícolas se refiere, pues Cuba importa cerca del 80% de sus alimentos.

Gobierno chino suprime cuota de exportación de tierras raras

China ha terminado con sus estrictas cuotas a 17 elementos de tierras raras, tungsteno y molibdeno, siguiendo la decisión de agosto pasado de la OMC que declaraba dichas restricciones altamente inconsistentes con las normas comerciales de la organización.

Panamá suspende aprobación de TLC con Colombia

Panamá condicionó la aprobación del tratado de libre comercio con Colombia hasta que no se dirima el litigio del arancel mixto impuesto por Colombia sobre las exportaciones de textiles y calzados de la Zona Libre de Colón.

China se afianza en América Latina

Pekín fue sede del I Foro Ministerial China-Celac, una cumbre entre la segunda economía mundial y Latinoamérica, en la cual el líder asiático confirmó su gran interés estratégico en la región. La cumbre contó con la presencia de los presidentes de China, Ecuador, Venezuela y Costa Rica, más una veintena de cancilleres y otros altos cargos.

Ecuador impone nuevos aranceles a importaciones de Colombia y Perú

El gobierno de Ecuador ha decidido cerrar el año 2014 imponiendo una salvaguardia cambiaria a las importaciones provenientes de Colombia y Perú en un intento por proteger su economía tras la depreciación de las divisas de estas dos naciones.

Mini conferencia ministerial de la OMC tendrá lugar en el Foro Económico Mundial

La próxima reunión del Foro Económico Mundial, a realizarse entre el 21 y el 24 de enero de 2015 en Davos, Suiza, podría ser el escenario perfecto para que los miembros de la Organización Mundial del Comercio (OMC) lleven a cabo una mini conferencia ministerial, a fin de discutir el futuro camino de la organización y el programa post Bali.

Hong Kong ratifica Acuerdo sobre Facilitación del Comercio

Hong Kong, China es el primer miembro de la Organización Mundial del Comercio (OMC) que ha ratificado formalmente el nuevo Acuerdo sobre Facilitación del Comercio (AFC), el cual contiene disposiciones para agilizar el movimiento, levante y despacho de las mercancías, incluidas aquellas en tránsito.

Bolivia, a un paso del Mercosur

Dentro de los próximos seis meses Bolivia podría convertirse en el sexto miembro pleno del Mercado Común del Sur (Mercosur) tras un proceso de incorporación que se inició en diciembre de 2012 cuando las Partes, en ausencia de Paraguay quien se encontraba suspendido, suscribieron el Protocolo de Adhesión.

Inicia la construcción de la planta mareomotriz más grande del mundo

El gobierno escocés anunció a principios de este año que la empresa australiana Atlantis recibió luz verde por parte del gobierno británico para comenzar la construcción de lo que será la planta mareomotriz más grande del mundo. Según voceros de Atlantis, estos trabajos inician este mes y el complejo se ubicará en Pentland Firth, al norte de Escocia.

ICTSD imparte seminario sobre propiedad intelectual a jueces mexicanos

Un seminario de actualización sobre regulación farmacéutica internacional fue impartido por el Centro de Comercio Internacional y Desarrollo Sostenible (ICTSD, por sus siglas en inglés) a jueces y personal especializado en materia de propiedad intelectual de México en noviembre de 2014.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista reflejamos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



Editorial

La Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático que tiene lugar este año en Lima, Perú, tiene como objetivo allanar el camino para un nuevo acuerdo vinculante global para la reducción cabal de emisiones de gases de efecto invernadero. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#)

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

27 de enero 2015

[Tecnologías ambientales para el Acuerdo sobre Bienes Ambientales: recomendaciones para negocios e investigación](#)

Ginebra, Suiza

30 de enero 2015

[Conversando sobre diferencias: la disputa sobre productos agrícolas de Perú](#)

Ginebra, Suiza

15-18 de diciembre 2015

[Décima Conferencia Ministerial de la OMC \(MC 10\)](#)

Nairobi, Kenia

Puentes sugiere

[Twitter](#): Únete a la red de @ICTSD y recibe la información más relevante sobre #comercio y #DesarrolloSostenible.

[Facebook](#): ¿Quién captura el valor en las cadenas globales de valor? Implicaciones significativas para la Organización Mundial del Comercio.

Novedades

[El caso para los clubes del clima](#)

[Sugerencias para contribuir a la labor del OSACT: medidas de respuesta](#)

[Cadenas globales de valor: la nueva realidad del comercio internacional](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Trabajamos con nosotros

[Oficial de Programa, Comercio de servicios](#)

[Director editorial, Bridges Africa y Passerelles](#)

[Coordinador de eventos](#)

[Pasantías de verano](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para

[MOCTY](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo

una audiencia mundial.

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

sostenible con énfasis en África.

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

Conéctate con nosotros



PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Cecilia Mir (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.

The International Centre for Trade and Sustainable Development
International Environment House 2
Chemin de Balexert 7
Geneva, Geneve 1219
CH